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Zitat von Lupo89 

Sollte es wirklich mit Köllner weitergehen, bin ich am überlegen, ob ich meine
Dauerkarte nach 15 Jahren nicht aufgebe... Es ist wirklich nur schwer zu ertragen, was
unsere Profis auf dem Rasen so abliefern. Fußballerisch wurden wir ja im Endeffekt
auch von Aue oder Karlsruhe hergespielt... Dann zieh ich mir lieber häufiger BZL
meines Heimatvereins rein...

Wahrscheinlich kauf ich sie dann aber doch wieder... 

Dass letztere ist das Problem, man hofft immer wieder auf Besserung und wird jede Saison
enttäuschter.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19336-neuer-cheftrainer/?postID=2302806#post2302806
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